

Mitgliederversammlung am 5.4.2018

Zu der Mitgliederversammlung am 5. April fanden sich 31 Vereinsmitglieder im Rathaus Kastellaun ein. Neben der routinemäßigen Tagesordnung standen auch Vorstandswahlen auf der Tagesordnung. Der gesamte bisherige Vorstand wurde einstimmig auf 2 Jahre wiedergewählt. Damit wurde seine gute Arbeit bestätigt.



Von besonderem Interesse war der Vortrag von Notarassessorin Michelle Weiland. Sie schilderte die vielfältigen Erbfälle und die daraus resultierenden Konsequenzen. Die Erblasser, die sich nicht mit den gesetzlichen Regelungen begnügen wollen, sollten handschriftliche Testament verfassen oder durch einen Notar beraten lassen bzw. dort Verträge abschließen.